

Ressort: Sport

Fußball: Schweiz trifft in letztem Länderspiel 2012 auf Tunesien

Sousse, 14.11.2012, 15:04 Uhr

GDN - Die Schweiz trifft am heutigen Mittwochabend in ihrem letzten Länderspiel des Jahres 2012 in Sousse auf die tunesische Auswahl. Der Trainer der Eidgenossen, Ottmar Hitzfeld, muss dabei wegen den Problemen seiner Spieler in ihren Klubs einige Umstellungen vornehmen.

Die in der voraussichtlichen Startaufstellung stehenden Feldspieler absolvierten am vergangenen Wochenende in ihren Klubs zusammen lediglich 205 Spielminuten. Bereits jetzt ist das Jahr 2012 mit fünf Siegen das erfolgreichste Jahr der Schweizer Nationalmannschaft unter Hitzfeld. Falls die Eidgenossen das Spiel gegen Tunesien nicht verlieren, können sie im Jahr 2012 zudem den besten Punkteschnitt unter Hitzfeld vorweisen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2326/fussball-schweiz-trifft-in-letztem-laenderspiel-2012-auf-tunesien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com